

Antrag Nr. 10-O-19-0028

SPD-Fraktion

Betreff:

Zuständigkeit für Wiedererrichtung einer Halfpipe

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

„Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, insbesondere den Herrn Oberbürgermeister, dringend um klare Bestimmung der Zuständigkeit innerhalb der städtischen Verwaltung hinsichtlich der Planung, Errichtung und Pflege der beantragten neuen Halfpipe in Naurod.“

Begründung:

Bereits seit mehr als zwei Jahren fordert der Ortsbeirat für jugendliche Skater die Wiedererrichtung der marode gewordenen Halfpipe unterhalb des Nauroder Festplatzes, ggf. auch an einer anderen geeigneten Stelle. Mehrfach hat der Ortsbeirat den Magistrat um baldige Befassung mit diesem Vorhaben gebeten. Nun wird offenbar, dass ein Fortschritt in dieser Angelegenheit vor allem daran scheitert, dass die Zuständigkeiten innerhalb der städtischen Verwaltung immer noch nicht geklärt sind. Keines der in Frage kommenden Dezernate bzw. Ämter fühlt sich bislang zuständig. Der Ortsbeirat hält es für unverantwortlich, auf dem Rücken der Jugendlichen die Frage der Zuständigkeit über Jahre ungeklärt zu lassen. Daher ist nunmehr dringend geboten, dass der Magistrat endlich die Zuständigkeit dafür formal und verbindlich regelt. Insbesondere der Oberbürgermeister sollte die ihm nach der Hessischen Gemeindeordnung gegebene Möglichkeit nutzen, die Zuständigkeit im Rahmen seiner Organisationskompetenz zu bestimmen.

Wiesbaden, 13.09.2010